

AM, León, Guanajuato

31 de enero de 2014

A.2 | LEÓN

am.com.mx / Viernes 31 de enero de 2014 / AM Le

PAN actúa como PRI, dice Meyer

» Lamenta olvidara la ética; afirma que Alcalde de Celaya no puede 'suicidarse'

Jonathan Juárez

CORRUPCIÓN

El PAN, que en sus inicios se estableció como un partido de oposición, dejó de serlo al recurrir a las viejas prácticas de corrupción que PRI lleva a cabo, aseguró el

analista político Lorenzo Meyer, quien lamenta que el PAN haya traicionado sus principios para recurrir a costumbres del PRI.

"El PAN era una de las formaciones públicas que desde la oposición ponía mucho énfasis en la ética, ellos no eran como el PRI; es decir, si hacían política, era en función de los principios".

Pero en la práctica demostraron que no

"Eso es por lo que los 'moches'



» Y resultó que (en el PAN) actuaron de manera muy semejante a la del antiguo aparato priísta y a la de todos lo que han tenido poder en México. «

Lorenzo Meyer
Historiador, analista político

tuvieran la responsabilidad del poder iban a actuar distinto".

Pero no fue así y el también

responsables sería suicidarse, si desea seguir en la política.

Esto, porque el Alcalde, que a

por lo menos es un avance, pero no se completó el proceso porque tampoco es suicida".

cano al presidente que a su vez es mantenerse ahí